

envío muchos saludos y don Carlos me dijo que te había escrito, fueron muy amables.

Espero que Uds. estén bien, que la coyote esté como siempre tan alegre, la recuerdo siempre con gran cariño.

Mis clases de joyería terminaron, y ahora estoy trabajando de firme para tener algo para la Pascua, como es natural aveces le achúnto con el motivo y aveces no, pero los ánimos siguen altos como una bandera.

Queridos míos escribanme, cuentenme cosas bonitas, y quieranme mucho

Besos y besos

Señor

P.D.

Si tienes alguna otra idea respecto a la plata mandame
a decir Centro de Estudios de Literatura Chilena

Sucesión Manuel Rojas

Mas besos.